

Bauzá excluye al GOB del Consejo Económico y Social

[Actualidad](#), [Destacado](#) — octubre 20, 2011 | 11:32

En la reunión del Consell de Govern del pasado 14/10/2011 se acordó el cese y nombramiento de determinados miembros del CES. Entre ellos, destaca el cese de Macià Blázquez como representante de las organizaciones de protección del medio ambiente. En su lugar, y sin consultar a las organizaciones sociales más relevantes en la materia, el Consell de Govern ha nombrado a Lluís Vallcaneras, una persona nada representativa de las entidades de protección del medio ambiente, ligada al mundo del excursionismo y cercana a los órganos del Partido Popular, que ya contribuyó a “docilizar” el CES durante la legislatura del govern Matas, llena de casos de corrupción y destrucción territorial a raíz de la construcción de autopistas, megaproyectos urbanos y de alimentar la burbuja de la construcción hasta llevarnos a la actual crisis económica, denuncia el GOB.

Desde el GOB también denuncian la carencia de capacidad de diálogo, el autoritarismo y el espíritu censor del Govern Bauzá, que incumple la Ley del CES e impone a dedo un pretendido representante del mundo conservacionista sin haber hecho absolutamente ninguna consulta a las entidades representativas. Como nota curiosa, en 2003 el Govern Matas ya hizo una jugada similar, imponiendo el mismo representante que ahora, si al menos tuvo el “detalle” de pedir opinión a las entidades (que, eso sí, todo y su disconformidad, el nombramiento se hizo igualmente).

El hasta ahora representante, ex-presidente del GOB y miembro de la SHNB, había promovido la presentación de quejas por la carencia de transparencia del anterior govern Antich, a raíz de la aprobación de leyes y decretos-ley de importancia territorial sin haber posibilitado la tarea supervisora y propositiva del CES.

El espacio de debate público del CES podría servir para hacer más transparente la acción del govern, a la vez que posibilitara expresiones de desacuerdo con los procedimientos poco democráticos. Desde el GOB lamentan esta decisión del Govern Bauzá, puesto que consideran que la eliminación de una verdadera oposición representada por el ecologismo en el CES empobrece los órganos democráticos de representación ciudadana.

Ante esto, desde el GOB reclaman al Presidente Bauzá que rectifique y cumpla lo que establece la Ley del CES: que consulte las entidades de protección del medio ambiente y respete su propuesta de representante.

Me gusta 4